

 Fecha: 27-11-2024
 Pág.: 6
 Tiraje:
 Sin Datos

 Medio: El Lector
 Cm2: 498,2
 Lectoría:
 Sin Datos

 Supl.: El Lector
 VPE: \$244.117
 Favorabilidad:
 No Definida

Tipo: Noticia general
Título: Chile Crece Contigo es realzado por autoridades locales en Hospital Regional de Talca

Chile Crece Contigo es realzado por autoridades locales en Hospital Regional de Talca

Con la reposición de los recursos por parte del Senado del principal subsistema para la niñez, las seremis de Desarrollo Social, Salud y Gobierno entregaron ajuares a usuarias en la sala de maternidad del recinto de salud.



El rechazo por la Cámara de Diputadas y Diputados al financiamiento de la glosa del subsistema Chile Crece Contigo contenida en la partida del Ministerio de Desarrollo Social y Familia de la Ley de Presupuesto 2025, generó diferentes reacciones en el ámbito público y político, a propósito de una de las políticas más reconocidas por organismos internacionales en materia de acompañamiento, apoyo y protección a niños y niñas y sus desde la gestación.

Una vez que la Cámara Alta,

el jueves 21 de noviembre determinó reponer los recursos para este destacado programa de la Subsecretaría de la Niñez y del Sistema de Protección Integral de la Infancia, las autoridades competentes en la Región del Maule, pudieron "respirar tranquilas", ante lo que a claras luces hubiera sido un "error político garrafal", según la seremi Sandra Lastra.

Es por esta razón que, durante la jornada del martes 26, la seremi de Desarrollo Social y Familia, Sandra Lastra, invitó a la seremi de Gobierno, Nataly Rojas, y la seremi de Salud, Gloria Icaza, a participar de la entrega de ajuares para mujeres que recientemente dieron a luz, con el propósito de dar realce a la excelencia de los programas que conforman el subsistema Chile Crece Contigo.

La seremi Lastra, explicó que el Chile Crece Contigo es "un subsistema que lo que hace es garantizar el acceso a distintos servicios y prestaciones para los niños y niñas entre cero y nueve años de edad, etapa esencial también para fortalecer, los aprendizajes y el desarrollo intelectual de ellos". Junto con esto, reiteró la relevancia de los programas, ya que "entrega igualdad de oportunidades para todos los niños y niñas, que todos tengan acceso a las distintas prestaciones que entrega el Estado, por un lado, y el poder apoyar el desarrollo cognitivo de ellos en una etapa que es muy relevante."

La entrega de ajuar se enmarcó en un complemento de Chile Crece Contigo, el Programa de Apoyo al Recién Nacido (PARN) que tiene por objetivo garantizar trayectorias más equitativas e igualar las oportunidades de desarrollo de los niños y niñas de Chile, con el apoyo de elementos prácticos y educativos a las familias que atiendan su parto en un hospital perteneciente a la red pública de salud.

La seremi de Salud Gloria Icaza destacó la importancia "elemental" de estas prestaciones y dijo que "tiene un valor básico, principal, como decía, para la protección de los niños y niñas en todo su ciclo de vida, desde el nacimiento, en este caso, hasta los nueve años. Desde la seremi Salud, nosotros participamos en diversas acciones del sistema y esto aminora o contiene los riesgos de salud. Por lo tanto, salva vidas."

Desde el año 2022, el PARN ha entregado más de 24 mil sets de implementos, diferenciados en el paquete "buen dormir" y el de "apego, cuidados básicos y estimulación", que contienen, entre otras, una cuna corral plegable transportable, una alfombra armable de estimulación de Goma EVA, un organizador vertical, un portabebés tipo Mei Tai y una mochila de transporte con artículos de bebé varios.

Finalmente, la seremi de Gobierno Nataly Rojas, agregó que el programa es "altamente valorado por las familias chilenas, pero también hoy día es reconocido, me comentaban las funcionarias, por las madres extranjeras que no conocen este programa y que se enteran una vez que llegan acá al hospital que existe. Acá en el hospital de Talca promedio son 300 los nacimientos mensuales y por ello es sumamente relevante cómo se llega y se apoya a las familias sobre todo más vulnerables, pero en el caso del programa Chile Crece Contigo es un programa universal y por lo tanto se le entrega a todos los recién nacidos de los hospitales públicos."